

# MEMORABLE TAIPEI

## Hari 01: JAKARTA - TAOYUAN

Hari ini berkumpul di bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Taoyuan. Tiba di Taoyuan, anda akan bermalam di TAO GADEN/ORCHARD PARK atau setaraf.

## Hari 02: TAOYUAN - HSINCHU - TAICHUNG (B/L/D)

Setelah bersantap pagi, anda akan langsung menuju ke kota Hsinchu dan mengunjungi **Emei Lake** untuk berfoto. Dari sana anda akan menuju ke **Wufeng Lin Family Mansion** yang mencerminkan gaya arsitektur tradisional Taiwan untuk keluarga aristocrat. Setelah itu anda akan diajak mengunjungi **Lavender Cottage** dengan suasana yang tenang ditemani oleh ladang bunga lavender sebelum menuju ke Taichung dan bermalam di PARKCITY/ IN HOUSE atau setaraf.

## Hari 03 : TAICHUNG - TAINAN (B/L/D)

Setelah makan pagi anda akan menuju ke kota Tainan. Sesampainya di Tainan anda akan diajak mengunjungi **Keidang Hot Spring** untuk berendam di **Outdoor Hot Spring** sambil menikmati **Mango Shaved Ice** (not included). Dari sana anda akan mengunjungi **Ten Drum Creative Park** yang dulunya menjadi pabrik gula sebelum diubah menjadi desa seni bertema drum, lalu anda akan menuju ke FX/FUSIN atau setaraf untuk beristirahat.

## Hari 04 : TAINAN - TAIPEI (B/L/D)

Hari ini anda akan diajak ke **Tainan Sicao Green Tunnel** yaitu sebuah sungai dengan pohon mangrove berjajar disamping sungai yang membentuk terowongan. Setelah itu anda akan menuju ke **Miaoli** untuk mengunjungi **Sanyi Old Mountain Rail** dimana anda dapat bersepeda di sepanjang rel kereta api tua sambil menikmati pemandangan alam sekitar. Dari sana anda akan kembali menuju ke kota Taipei dan bermalam di ALOFT BEITOU/FULLON SEN KEN atau setaraf.

## Hari 05 : TAIPEI CITY TOUR (B/L/D)

Pada hari ini anda akan mengelili kota Taipei menggunakan **Double Decker Bus** selama 4 jam, lalu menaiki **Maokong Gondola** sambil menikmati view kota Taipei dan pegunungan sekitar. Setelah itu anda akan kembali menuju hotel untuk beristirahat.

## Hari 06 : TAIPEI - JAKARTA (B)

Pada hari ini, anda diberikan waktu bebas di Taipei dan anda dapat pergunakan untuk berjalan-jalan sendiri dan mengeksplorasi kota Taipei. Setelah itu anda akan diantar menuju airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasi anda bersama KIA Tour. Sampai jumpa dalam acara kami berikutnya.

**Harga Tour x 1000 // Keberangkatan minimum 20 peserta dewasa**

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex Bed	Chd No Bed	Sgl Sup	Apt Tax/Fuel	Visa
15, 22, 29 SEP 06, 20, 27 OCT 03, 30 NOV 08 DEC 19, 26 JAN 02, 16, 23 FEB	IDR 16.380	IDR 16.380	IDR 15.880	IDR 15.380	IDR 5.000	INCLUDE	IDR 990

**Note: Regulasi dari pemerintah penggunaan Bus Max 11 jam**

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran pelunasan sesuai ketentuan yang berlaku. Jadwal Acara dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.

### Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan China Airlines economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 4
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 peserta dewasa.
- ✓ 1 botol air mineral setiap hari

**GOVERNMENT SHOPPING : EVERRICH DUTY FREE SHOP, VIGOR KOBO, MASK COSMETIC**

### Harga Belum Termasuk:

Pengeluaran pribadi, Visa, Tipping Tour Leader, Guide, Driver (IDR 650.000 ditagih sebelum pelunasan) & PPN 1.1%.

Update 29 Jul 24 / GR

*"Hami ada, karena anda"*

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

<http://kiatravel.online>

